

Einführung in das Lösungsorientierte Arbeiten (LOA)

29. Januar 2013

Jugendwerk Landau

30. Januar 2013

Haus Maria Rosenberg

Die Fortbildung ist eigens für die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Einrichtungen konzipiert. Es ist uns wieder gelungen **Marianne und Dr. Kaspar Baeschlin** für die Durchführung der Veranstaltung zu gewinnen. Wir freuen uns die Beiden und auf einen sicherlich sehr anregenden Tag.



Seit über 3 Jahren werden wir durch das Zentrum für Lösungsorientierte Beratung (ZLB), mit Sitz in Winterthur, Schweiz bei der Einführung des Lösungsorientierten Ansatzes begleitet.

Alle Mitarbeitende unserer Einrichtungen haben zum Auftakt, während einer eintägigen Fortbildungsveranstaltung den Lösungsorientierten Ansatz kennen gelernt und werden seitdem zweimal pro Jahr von erfahrenen LOA- Trainern geschult.

Die Weiterentwicklung des Lösungsorientierten Arbeitens wird zudem durch interne Beratungen und pro Jahr durch zwei Themenhalbtage zum LOA unterstützt.